

ANFRAGE von Hans-Jacob Heitz (FDP, Winterthur)

betreffend Mehrwertsteuer im Sport

Entgegen der entsprechenden Versprechungen des Bundesrates vor der eidgenössischen Abstimmung über die Mehrwertsteuer sollen nun doch auch Finanzleistungen im Sport wie Eintrittsgelder, Transfergelder u.a.m. der Mehrwertsteuer unterstellt werden.

Ich frage den Regierungsrat an:

1. Ist nach seiner Meinung die Erhebung von Mehrwertsteuer auf Geldleistungen im Sport korrekt und sinnvoll?
2. Wie beurteilt er die Konsequenzen der Mehrwertsteuerbelastung im Sport auf die Entwicklung des Breiten- sowie des Spitzensports?
3. Wie wirkt sich die Mehrwertsteuerpflicht auf die vom Kanton dem Sport bzw. dessen Organisationen entrichteten Subventionsbeiträge aus?
4. Ist der Regierungsrat bereit (bspw. durch die Finanzdirektorenkonferenz), bei den zuständigen Bundesbehörden vorstellig zu werden, um die Mehrwertsteuer auf Geldleistungen im Sport abzuwenden, mindestens indes stark mildern zu können?

Hans-Jacob Heitz